Artikel aus der Haus-Post 21. Ausgabe – November 2015

Neuer Vorstand der Stiftung "Wohnstätten für Behinderte"



von links nach rechts: Werner Schindelin (3. Vors.), Gertrud Zürrlein (2. Vors.), Peter Able (1. Vors.)

Gertrud Zürrlein und Peter Able haben die Verantwortung übernommen von Diethard Köhler, der den Vorsitz abgegeben hat und Wolfhard Preuß, der überraschend im Dezember letzten Jahres gestorben ist.

Peter Able ist als 1.Vorsitzender hauptsächlich verantwortlich für die Finanzen der Stiftung und die Außenvertretung gegenüber Regierung, Bezirk, Stadt.

Gertrud Zürrlein ist als 2. Vorsitzende zuständig für die Bewohner/innen in den Wohnstätten St. Konrad Nikolausstraße, Kilianshof Gotengasse, Holzmühle Lengfeld und Betreuer/innen im Ambulant unterstützten Wohnen.

Werner Schindelin widmet sich als 3. Vorsitzender vorrangig um die Baulichkeiten und der Schaffung einer neuen Wohnstätte für Menschen mit Behinderung.

Der Stiftungsvorstand





